



一中だより

令和6年3月8日 No.13

文責：北村

あちらこちらで、木々や草花の芽が息吹き始めました。春らしさが増すこの季節、学校では9年生が巣立つ時を迎えます。7日には、卒業式の予行練習、約60年続く土浦一中連合同窓会の入会式、卒業生と在校生、職員が、お互いに感謝の気持ちを込めて企画を考えたサクスフェスティバルが実施されました。お互いの思いが通じ合った楽しい時を過ごすことができたと思います。7、8年生は、この日を迎えるに当たり、9年生に対する感謝の気持ちを込めて、サクスフェスティバルの準備やメッセージの作成、卒業式の会場作成や清掃などをしてきました。11日は卒業式です。保護者の皆様におかれましては、これまで、本校の教育活動を理解し、ご協力いただきまして本当にありがとうございました。そして、立派に成長されたお子様の義務教育修了、誠におめでとうございます。

<後輩からのメッセージ>



<予行練習>



<連合同窓会入会式>



卒業式予行の後に、表彰式を行いました。

<全国中学生人権作文コンテスト（土浦地区）>

優良賞

<みんなにすすめたい一冊の本推進事業>

県知事賞

教育長賞